

**Nombre de alumno: Ayla Ebed Zacarías  
Bartolón**

**Nombre del profesor: Jorge Sebastián  
Domínguez Torrez**

**Nombre del trabajo: Supernota**

**Materia: Economía de la salud**

**Grado: 7° cuatrimestre**

**Grupo: "A"**

# salud

## Relación entre la economía poblacional y el sistema de salud público

La economía de la salud, instrumento indispensable para la gestión sanitaria y la asignación de recursos, permite orientar la toma de decisiones para buscar alternativas eficientes y racionales dentro del conjunto de actividades de los servicios y las diferentes tecnologías del sistema nacional de salud.



## Gastos del sistema de salud público

El gasto público en sanidad en México creció 1.078,1 millones en 2020, es decir un 9,95%, hasta 31.454,4 millones de euros/10.569,1 millones de dólares, con lo que representó el 11,05% del gasto público total.



Gasto Público y Privado 2012

Gasto Privado

Gasto Público



## Instituciones de salud pública en el país

Dentro del sector público se encuentran las instituciones de seguridad social [Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Petróleos Mexicanos (PEMEX), Secretaría de la Defensa (SEDENA), Secretaría de Marina (SEMAR) y otros.

